

学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 7月 18日号

平成26年7月18日
大阪市立十三中学校



計画的に充実した夏休みをすごそう！

4月から始まった新学年も4か月が過ぎ、いよいよ夏休みが始まります。約5週間の長い休みですが、しっかりと計画を立てて過ごさないと、あっという間に終わってしまいます。

- ・宿題を中心とした余裕のある学習計画を立てよう。

宿題はもちろんのこと、1学期やこれまでの復習に取り組んで、わからない所をなくしておきましょう。

- ・クラブ活動や地域の活動に積極的に参加しよう。

クラブ活動や学級登校日には休まず参加し、地域の行事にも約束を守って参加しましょう。

- ・歯などの治療を行っておこう。

虫歯がある人は治療をしておきましょう。その他、治療の必要がある人は治療をすませておきましょう。

- ・自分の身の回りの片づけ、家の仕事の手伝いをしよう。

食器を洗う、洗濯物をたたむ、風呂の掃除をするなど家の仕事をすすんでやりましょう。

- ・早寝・早起きを心がけ、規則正しく健康的な毎日を送ろう。

学校がある時間と同じ時間に起床し、時間を有効に使うようにしましょう。

- ・事件・事故に巻き込まれないようにしよう。

夜は必要以上に出歩かないようにしましょう。何か困ったことがあれば、すぐに学校へ連絡してください。十三中学校 TEL 6301-2855 2学期始業式は8月25日（月）8時30分登校

体育館の天井の工事が行われます。

体育館の吊り天井の落下を防止するための撤去工事が始まりました。工期の予定は7月9日（水）から8月28日（木）までです。工事期間中は体育館が使用できません。体育館前が資材置き場になり、フェンスが設置されます。また工事車両も出入りします。安全のため、警備の方が1名配置されていますが、正門付近を通るときは注意してください。ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。



学力補充週間について

7月22日（火）23日（水）24日（木）
25日（金）8月18日（月）19日（火）
20日（水）21日（木）22日（金）
午後1時から午後4時まで 図書室
で、元気アップの学習支援の方々にお越しいただき、学力補充を行います。冷房もきいていますので、宿題に集中して取り組んだり、1学期の疑問点を質問して解決するなど、是非夏休みの計画に組み込んで、積極的に参加してください。

通知表がかわります。

今年度から通知表がかわります。評価が絶対評価にかわり、観点別学習状況が示されています。子どもたちのがんばりが、よりくわしく、よりわかりやすく伝えられるようになりました。毎学期に1枚ずつ通知表用紙が増えていますので、学年カラーの専用ファイルにじて保存するようになります。保護者の方には通知表を見ていただいた後、保護者印を押印していただいて、学校へ提出となります。



元気アップに呼びかけていただき、地域の方、PTAの方々にお花の苗を植えていただきました。

